



La anterior sede de este evento internacional fue Andorra

SERÁ SEDE DE CUMBRE DE LABORATORIOS URBANOS:

Concepción imaginará su futuro de la mano de Pixar y el MIT

Kristian Norelius y Amy Allen, de Pixar, junto a expertos de Microsoft, abrirán la cumbre "Cities in Transition" que se realizará en la capital del Biobío en octubre. **FERNANDA GUAJARDO SEPÚLVEDA**

Pixar será el encargado de abrir el summit "Cities in Transition", el primer encuentro de la red de laboratorios urbanos del MIT en el hemisferio sur. Del 7 al 9 de octubre, Concepción reunirá a más de 150 expertos internacionales en urbanismo, datos y tecnología, con actividades abiertas al público en el Teatro Biobío.

Kristian Norelius, director de arte en Pixar, y Amy Allen, supervisora de sets del estudio, compartirán su experiencia creando mundos para películas como "Intensa-Mente", "Red", "Elio", "Coco" y "Toy Story 3". "Vamos a abrir con Pixar, que nos invitará a imaginar y soñar una ciudad diferente, tal como lo hacen con las atmósferas de sus películas", señala Fernando Pérez, director principal de City Lab Biobío.

El evento contará también con el chileno Juan Pablo García, arquitecto de soluciones de inteligencia artificial en Microsoft, quien abordará cómo la IA transformará la vida urbana en las próximas décadas.

Además de las charlas, investigadores de la red MIT ya trabajan en cinco desafíos territoriales en el Biobío, como intervenciones en campamentos de Talcahuano, junto a universidades y organizaciones sociales.

City Lab Biobío espera consolidarse como centro regional de datos urbanos. "Queremos que estudiantes, empresas y gobiernos puedan acceder a información clave para entender cómo se construye la ciudad que habitamos", afirma. Y concluye: "Es una oportunidad única para que todos se sientan parte del futuro de Concepción".